

# Le Marché du village

Du tableau noir aux tablettes d'épicerie

De 1920 à 1948, ce bâtiment abrita l'école du village de Lac-Mercier, où l'on enseignait de la 1<sup>re</sup> à la 9<sup>e</sup> année. Treize institutrices laïques s'y succédèrent, suivies en 1945 de trois Sœurs de Sainte-Croix. Après le départ des religieuses, qui s'installèrent dans leur tout nouveau couvent en 1948, Joseph Bigras acheta la bâtisse, la rénova et y ouvrit une épicerie. Celle-ci fut à partir de 1972 exploitée par Edgar Meilleur, assisté de membres de sa famille et d'employés. Tous les services d'une épicerie rurale y étaient offerts, y compris la livraison à domicile aux villégiateurs des lacs avoisinants et le dépeçage du gros gibier en automne.

Recherche et rédaction : Danielle Soucy



Ville de  
**MONT-TREMBLANT**

De plus amples informations sur les thèmes du circuit sont disponibles sous l'onglet « **Tourisme** » du site Internet de la Ville [www.villedemont-tremblant.qc.ca](http://www.villedemont-tremblant.qc.ca).

An English version of this text is available on the Ville website at [www.villedemont-tremblant.qc.ca](http://www.villedemont-tremblant.qc.ca), in the "Tourism" section.

Nous remercions le comité de quartier n°1 et la Société du Patrimoine du Bassin inférieur de la Rouge et de la Chaîne géologique du Mont-Tremblant inc. (SOPABIC) pour leur collaboration et leur initiative dans la réalisation de cette section du circuit patrimonial.